

かんしゃ ころろ かんどう ころろ  
感謝する心と感動する心から



# じりっこうけん 自律貢献

ねん れいわ ねん がつ にち きん  
2024年(令和6年)5月17日(金)

ふくやましりつむかいがおかちゅうがっこう  
福山市立向丘中学校

こうちょう さかた まさはる  
校長 坂田 正治

がっこうつうしん  
学校通信 No.2

## 5月11日(土)大運動会を開催



とうじつ てんこう めぐ ほんこう めいぶつ  
当日は、天候に恵まれ、本校の名物

である「大運動会」を盛大に開催する

ことができました。一人ではできな

い、優美なパフォーマンス、一人一人

思い出に刻まれたことだと思えます。

生徒の皆さんと先生方の協働によ

り、さらなる向中への進化を実感

することができました。

さて、生徒の皆さん、先生方、次

に待ち受けるものは何かな？では

なくて、「何をする」という気迫と

あたらし こと ちょうせん ねが ひと の とき かんしゃかんどう ころろ そな とき あす  
新しい事への挑戦をお願いします。人が伸びる時は、感謝感動の心が備わっている時、明日から

せいかつ たの  
の生活が楽しみです。

ほごしゃ ちいき みなさま きょうりよく

**保護者・地域の皆様、ご協力ありがとうございました。引き続きのご支援をよろしく願います。**

ひと せいこう せいこう いま たいせつ  
【一つのことを成功させた今だからこそ大切にしたいこと】

ひと ひと であ ぐうぜん ひつぜん おも ことし しょぞく  
人と人が出会うのは偶然ではなく必然だと思います。今年、向丘中に所属したから、この  
ばしょ であ ひと であ じんせい ざいさん ひと ぶん じぶん こま  
場所で出会ったのです。「人との出会いは人生の財産」です。人とつながった分だけ、自分が困った  
とき たす せいと みな いま ちゃんす  
ときに助けてくれます。生徒の皆さん、今がチャンスです。

ころろ こっぶ うわむ すなお ころろ かん じりっこうけん かんしゃ かんどう  
「心のコップ」を上向きにして、素直な心で感じてみましょう。「自律貢献」は、「感謝と感動  
ころろ はじ ころろ こっぶ うわむ よろこ はい  
の心」から始まります。「心のコップ」が上向きであればたくさんの喜びが入ってきますよ。

こうちょう さかたまさはる  
校長 坂田正治